
VERBALE RIUNIONE CONSULTA DELLA FRAZIONE FALTONA E LOCALITA’ 
LIMITROFE


In data 26 novembre 2024 alle ore 21,00 si è tenuta la prima riunione dei membri 
della Consulta della Frazione di Faltona alla presenza dei Rappresentanti nominati 
nelle persone di 


Leonello Arrighini - Coordinatore


Noemi Bartolini 


Carlo Bonechi 


Simone Filippini


Nel corso di tale riunione sono stati evidenziati vari punti da sottoporre al Comune 
di Borgo San Lorenzo che di seguito riportiamo: 


- Illuminazione sia per quanto riguarda la zona di Faltona che Loc. Cardetole, in 
particolare la strada che conduce alle abitazioni ubicate vicino al Vivaio Maurri 


- Strada comunale, nel primo tratto, poi strada privata/vicinale in loc. Cardetole 
che deve essere sistemata, nel primo tratto essendo responsabilità del Comune 
occorre segnalare la presenza di buche e dissesto generale che può causare la 
caduta di persone che transitano in motorino e/o anche a piedi; ( negli ultimi 
periodi dopo le abbondanti piogge la strada è diventata un fiume trascinando 
sassi e quant’altro fino alla strada provinciale). E’ necessaria anche la potatura 
degli alberi per evitare cadute di rami.


- Cartelli con indicazioni precise sui nomi delle Vie, questo sia per Loc. Cardetole 
che Loc. Faltona, sempre più spesso la posta non viene recapitata per 
mancanza di tali indicazioni, ci è stato segnalato che nemmeno i Vigili Urbani 
riuscivano a trovare un nuovo abitante che aveva chiesto la residenza


- Giardino ubicato in loc. Faltona, questo spazio che si può definire di 
aggregazione non solo per gli abitanti della frazione ma anche delle località 
vicine, dovrebbe essere  sistemato,  gli alberi sono da potare, (rischio di caduta 
vedi episodi delle settimane passate) le  siepi sono sono state potate, le 
staccionate sono per la maggior parte distrutte,  potrebbe essere inoltre dotato 
di giochi per bimbi e diventare anche un luogo dove nel periodo più caldo 
trascorrere del tempo in tranquillità. Potrebbe essere anche realizzato un 
pergolato con pannelli fotovoltaici a servizio dell’illuminazione pubblica.


- Pulizia strade in particolare nella strada interna in Loc. Faltona case nuove, 
almeno una volta al mese dove ci sono le grate di scarico, completamente 
ostruite nel periodo autunnale, sappiano che una volta al mese la pulizia strade 



viene effettuata in Loc. Polcanto e potrebbe essere l’occasione per passare 
anche da noi


- Installazione di telecamere amiche per tentare di arginare i furti nelle abitazioni 


- Linee telefoniche (telefonia mobile) quasi assenti per non parlare delle linea 
ADSL che funziona soltanto, tramite ripetitori, con gestori vari a seconda del 
luogo ove si trova l’abitazione. Era già stato segnalato la possibilità di installare 
un ripetitore di telefonia mobile dove si trova il ripetitore TV. Potrebbero sfruttare 
sia la fornitura di energia elettrica esistente che la servitù del ripetitore TV.


- Ripetitori TV gestito e pagato interamente dai residenti della Loc. Faltona, 
insediamento villette a schiera, ed a servizio esclusivo perché ad altri il segnale 
non arriva vedi il nucleo abitativo vicino al Ponte di Serravalle 


- In Loc. Faltona i marciapiedi non sono stati rifatti quando hanno asfaltato la 
strada e sono in pessime condizioni


Altre segnalazioni riguardano la Strada Provinciale Via Faentina tra l’abitato di 
Faltona ed il Ponte di Serravalle


- Le strisce pedonali non sono state rifatte dopo l’asfaltatura della strada, 


- Sempre su tale tratto la strada sta cedendo, più di una volta è stato segnalato al 
Comune che ci sono crepe evidenti sul manto stradale ed il muro di sostegno 
rivolto verso il fiume sta piano piano collassando


Al termine di questa riunione è stato deciso di convocare una riunione di tutti gli 
abitanti della Frazione di Faltona e zone limitrofe verso la fine di Gennaio 2025 nel 
frattempo chiediamo a tutti, nessuno escluso, di comunicare, variare, inserire nuovi 
temi di cui parlare nel corso di tale incontro. 


Il Coordinatore Leonello Arrighini



